

石巻専修大学

「石巻専修大学」ホームページ http://www.senshu-u.ac.jp/shinomaki/

石巻専修大学 広報係
☎986-8580
宮城県石巻市 南境新水戸1番地
☎0225-22-7743(直)

2018年4月を
創立30年を
迎えます

大学の研究 私立大学研究ブランディング事業に選定

循環型型養殖法を確立

地域産業創出、復興支援へ



文部科学省が今年度から実施する「私立大学研究ブランディング事業」に、石巻専修大学が申請した「震災復興から地域資源の新結合による産業創出へ―草葉起源による内水面養殖業の創出―」が選定された。

本学事業は、餌料用の植物を栽培し、循環型の

尾池守学長は「地域と共生する大学として、地域が持つ資源を組み合わせて新たな魅力を生み出す。創出した産業をブランド化させ、定着させた

「この事業の狙いを語る。研究は、未利用農地で栽培する牧草などから養殖用餌料を開発し、飼育水槽を利用した循環型の養殖システムの確立を目標とする。事業期間は3年間で理工学部、経営学部、人間学部、共創研究センター(中込真二センター)が共同で取り組む。地域の産業や雇用の創出を図る考えだ。

自然科学、社会科学、人文科学の研究活動を横断的に結び、生物・環境・情報工学の融合により新たな養殖法を開発、事業化や人材育成につなげる。津波被害で利用されなくなった東松島市の農地を活用して復興を後押しするとともに、地域の産業や雇用の創出を図る考えだ。

宮城県の公立小学校教員採用試験に、阿部智子さん(人間4・宮城県石巻市立女子高)現石巻市立坂高が現役合格を果たした。阿部さんは2013年に開設された人間学部人間教育学科の1期生。初の教員採用試験挑戦で、同学科は受験対策勉強会を開くなど細やかな支援態勢をとった。「合格できたのは先生方のおかげ。途中で諦めず喜びをかみしめる。」

同採用試験の今年度の受験者は919人。52人が2次選考に進み、271人が合格。競争倍率は3.4倍だった。「周りが就活を進めるなかで、受からなかったらどうしようと不安だった」と振り返る。2次選考は面接官の前で行う「模擬授業」。何の授業をするか、課題は当日発表という難問だ。阿部さん

09755で開催された。前回大会で初出場初優勝を遂げた女子競走部だが、今大会は1時間13分44秒で2位。連覇はならなかった。

今年度は19チームが出場。女子競走部は▽1区川崎美祈さん(人間2)・山形県山形城北高)▽2区・区間2位▽2区司琴美さん(経営1・宮城県聖和学園高)▽3区・区間賞▽4区・区間2位▽4区・区間2位▽5区原田詠麻主将(経営2・静岡県静岡北高)でタスキをつないだ。

美さん(経営1・宮城県聖和学園高)▽3区・区間賞▽4区・区間2位▽4区・区間2位▽5区原田詠麻主将(経営2・静岡県静岡北高)でタスキをつないだ。

美さん(経営1・宮城県聖和学園高)▽3区・区間賞▽4区・区間2位▽4区・区間2位▽5区原田詠麻主将(経営2・静岡県静岡北高)でタスキをつないだ。

美さん(経営1・宮城県聖和学園高)▽3区・区間賞▽4区・区間2位▽4区・区間2位▽5区原田詠麻主将(経営2・静岡県静岡北高)でタスキをつないだ。

研究は▽餌料用植物の生産▽餌料生産▽養殖と種苗生産▽流通と企画の4分野にわたる。共創研究センターに研究プロジェクトを立ち上げ、3グループ体制(責任者/第1グループ▽高崎みつる理工学部教授、第2▽庄子真岐人間学部准教授、第3▽山崎省一人間学部教授)で研究を進める。

阿部さん 現役合格
宮城県公立小学校教員

震災復興から地域資源の新結合による産業創出へ
―草葉起源による内水面養殖業の創出―

消費者支持を振り所に、収益性や地域経済活性化と雇用推進を目指す

餌起源や品質保証に基づく、付加価値の高い魚介類の流通販売戦略 ⇒ 消費者が喜んで受け入れる魚介類販売方式や流通方法を検討

安全・安心な魚介類タンパクの生産

水資源と草・葉(1次生産)を資源活用して、地域/集落単位の産業を創出

津波被災地

地下水の塩水化⇒未利用過海水

養殖システム開発と養殖方法の普及

耕作放棄地・未利用地 牧草・雑草・樹木

石巻圏域(石巻市、東松島市、女川町)

イノベーション 結合 大学の知

事業イメージ図

石巻専修大学は2007年に中国・温州大学と国際交流協定を結び、10年から1年間の交換留学生を相互に受け入れている。昨年度までに10人が本学に留学し、日本の文化に触れてきた。今年度は国際経済貿易専攻4年次の陳鈞怡(チン・キンイ)さんが経営学部、広告専攻4年次の草嵐芳(イ・ランホウ)さんが人間学部(留学期間は9月から17年8月まで)。

中国温州大から交換留学生2人 目標に向け励む

指す陳さんは「先生方の指導が熱心で、毎日の授業が充実しています。日本語の上達はもちろん、

専攻していた国際経済についても知識を深め、勉強以外にもたくさんのお話を積み重ねたいと語った。「中国語、英語、日本語を生かして広告業界で働きたい」と言う草嵐さんは「日本語は相手に対する

指す陳さんは「先生方の指導が熱心で、毎日の授業が充実しています。日本語の上達はもちろん、

指す陳さんは「先生方の指導が熱心で、毎日の授業が充実しています。日本語の上達はもちろん、